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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 23 de janeiro de 2014 

 

----- Aos vinte e três dias do mês de janeiro do ano de dois mil e catorze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

vinte e cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião 

anterior que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. ----------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por fornecer uma informação escrita, fornecida pelo Dr. Paulo Antunes, 

dirigente da Unidade Administrativa e Gestão Financeira do Município, para 

esclarecimento das questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António Cunha na última 

reunião deste órgão sobre possíveis débitos ao Município por parte dos concessionários 

de espaços municipais, nomeadamente o Bar da Marina. Nessa informação verifica-se 

que o concessionário do Bar da Marina tem uma dívida com o Município relativa a 

rendas atrasadas, mas que está a regularizar conforme o plano de pagamento acordado 

entre as partes em agosto de 2013. Relativamente ao horário de funcionamento do Bar 

da Fronteira e da Galeria dos Miliários, o Sr. Presidente esclareceu que no contrato de 

arrendamento não está claro o seu período de funcionamento, mas julga que durante os 

meses de primavera e de verão estão todos os dias abertos ao público. ---------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente prestou informações sobre a sua deslocação a 

Marselha, França, nos dias 17, 18 e 19 de janeiro. Nessa visita, para além do encontro 

com o Sr. Presidente do Município de Le Beausset, teve a oportunidade de conviver 

com vários portugueses e alguns terrabourenses que se encontram a trabalhar naquela 

região, os quais se mostraram muito agradados com a sua visita e reforçaram o interesse 

em criar uma geminação entre ambos os Municípios, Terras de Bouro e Le Beausset. O 

Sr. Presidente informou também que nessa localidade existe a Associação da Juventude 

Lusitana que possuiu um rancho folclórico e dinamiza várias atividades culturais, 

recreativas e desportivas que engrandecem a presença dos portugueses e seus 
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descendentes naquela região francesa. Na sua opinião, há boas razões para se 

concretizar uma geminação com aquela localidade francesa. --------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente fez questão de dar conhecimento aos Srs. 

Vereadores da coligação PSD/ CDS-PP de uma notificação dirigida à empresa ACF, 

elaborada pelo Dr. Paulo Monteiro, sobre as obras de reparação do tanque da piscina 

Municipal. O Sr. Presidente leu a notificação e solicitou aos Srs. Vereadores para se 

pronunciarem sobre a mesma. Colocada à consideração, todo o executivo municipal 

manifestou a sua concordância com o teor da referida notificação. -------------------------- 

-----Por último, o Sr. Presidente informou e convidou os Srs. Vereadores da coligação 

PSD/CDS-PP para a reunião do Conselho Municipal de Turismo, prevista para o dia 30 

de janeiro, às 15:00 horas, e para a reunião da Comissão Organizadora das 

Comemorações dos 500 anos do Foral de Terras de Bouro, a realizar no mesmo dia, às 

17:30 horas, nos Paços do Concelho. Convidou os mesmos vereadores para uma reunião 

com representantes do PNPG sobre a Carta de Desporto de Natureza, a decorrer na sede 

do PNPG em Braga, no dia 27 de janeiro, às 15:00 horas. ------------------------------------ 

------ Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso para questionar o ponto 

da situação inerente à impugnação do concurso da Dra. Clara Sousa. ----------------------- 

----- O Sr. Presidente informou de imediato que a Dra. Clara Sousa, por decisão do 

Tribunal, pertence ao quadro de pessoal do Município na área de Ação Social, mas irá 

continuar a desempenhar as funções de secretária dos Vereadores em permanência até 

aos próximos meses de junho ou julho. ---------------------------------------------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso para solicitar 

informações sobre a contratação dos serviços de uma socióloga para o Centro Municipal 

de Valências de Apoio à Comunidade e para saber se a Câmara Municipal de Terras de 

Bouro não possui funcionários habilitados nessa área pois tem conhecimento que há 

uma funcionário licenciada em Sociologia. ------------------------------------------------------ 

----- O Sr. Presidente informou que a socióloga contratada para o Centro Municipal de 

Valências desistiu da prestação do serviço logo no dia seguinte à sua contratação, por 

considerar que o número de horas que iria trabalhar não compensava a sua deslocação e 

esforço. Quanto à funcionária municipal licenciada em Sociologia, o Sr. Presidente 

esclareceu que essa funcionária está na carreira de assistente técnico e, como tal, está a 

desempenhar funções que não se adequam à carreira de técnico superior. Deste modo, 
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não poderá colocar uma assistente técnica a desempenhar funções que não são da sua 

competência por ser ilegal. ------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Vereador Dr. António Afonso, prosseguindo a sua intervenção, questionou o 

Sr. Presidente sobre a obra que está a ser executado em Admeus de Cima, na freguesia 

de Vilar da Veiga, assunto já colocado na reunião anterior e sobre o qual o Sr. 

Presidente garantiu uma verificação por parte dos serviços técnicos competentes do 

Município. --------------------------------------------------------------------------------------------  

----- Sobre este assunto, usou da palavra o Sr. Presidente da Câmara Municipal para 

informar que os serviços de Fiscalização do Município estão a proceder ao 

levantamento ou verificação da obra em curso e já detetaram que existe nessa obra um 

muro de contenção de terras com uma altura superior ao que está projetado e aprovado. 

Para elucidar esta situação, o Sr. Presidente apresentou parte do projeto dessa obra, onde 

evidenciou o muro de contenção de terras que não está de acordo com o projeto 

aprovado. O dono da obra será agora notificado para proceder à legalização dessa 

alteração ao projeto, concluiu o Sr. Presidente. ------------------------------------------------- 

----- O Sr. Vereador Dr. António Afonso retomou a sua intervenção, querendo saber se 

existem novidades relativamente ao processo “RIP”, que diz respeito a uma construção 

ilegal na freguesia de Rio Caldo, e se esse processo foi objeto de novo pedido de 

legalização por parte do dono da obra. O Dr. António Afonso questionou também o que 

é que tem sido feito para resolver esta ilegalidade, pois considera necessário que o 

Município avance com um processo judicial que conduza à demolição dessa construção.  

---- O Sr. Presidente da Câmara Municipal informou que o processo “RIP” não teve 

qualquer evolução nos últimos quatro anos. ----------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o mesmo Vereador questionou qual o horário que está a ser 

praticado na autarquia, se 35h ou 40h semanais, ao que o Sr. Presidente informou que, 

neste momento, é de 35 horas, mas a partir do dia 1 de fevereiro o horário semanal de 

trabalho será de 40 horas, conforme acordado pelos municípios de Terras de Bouro, 

Amares e Vila Verde e os restantes municípios que integram a Comunidade 

Intermunicipal do Cávado. ------------------------------------------------------------------------- 

----- Interveio de novo o Sr. Vereador Dr. António Afonso, colocando uma outra 

questão sobre o motivo que levou à suspensão dos trabalhos de requalificação da antiga 

britadeira da barragem de Vilarinho da Furna, no Campo do Gerês. Sobre este assunto o 

Sr. Presidente informou que a obra se encontra temporariamente suspensa por causa do 

mau tempo. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Em seguida, o Dr. António Afonso referiu que, dada a entrada em vigor do novo 

Regime Jurídico das Autarquias Locais, existem municípios, designadamente o de Vila 

Verde, que já agendaram ações de formação para as Juntas de Freguesia. Neste sentido, 

o Sr. Vereador questionou se o Município de Terras de Bouro também está a prever 

realizar ações de formação para as Juntas de Freguesia. --------------------------------------- 

----- Em resposta a esta questão, o Sr. Presidente referiu e evidenciou através de 

documentos que já está tudo organizado para avançar com uma ação de formação para 

as Juntas de Freguesia sobre a matéria em questão, mas esta formação só acontecerá 

depois de se dispor de toda a informação sobre o assunto e de estarem clarificadas 

algumas situações previstas na lei. ---------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Vereador Dr. António Afonso solicitou, à semelhança dos anos 

anteriores, a entrega do relatório de contas do Centro de Animação Termal do Gerês, da 

Marina de Rio Caldo e da Casa dos Bernardos relativo ao ano de 2013 e da relação das 

dívidas de terceiros à Câmara Municipal em 31 de dezembro de 2013. --------------------- 

 

----- Sendo 13 horas e 00 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 

 


